

Opti Sparkassen Cup am Simssee



(Angela Eisenreich) Der Opti Sparkassen Cup am Simssee fand vom 26. bis 27. April statt. Bereits am Freitag waren wir zu einem gemeinsamen Training bei SRS eingeladen. Bei der Anmeldung erhielten die Teilnehmer etwas Gesundes, eine Flasche Wasser, Riegel und - wer wollte - noch Gummibärchen, um für die bevorstehenden Herausforderungen gewappnet zu sein.

Am Samstag versammelten sich die Steuerleute um 12 Uhr zur Besprechung. Insgesamt nahmen 29 Opti A-Teilnehmer und 20 Opti B-Teilnehmer an der Regatta teil. Der Wind war am ersten Tag sehr gut, jedoch für einige Teilnehmer, hauptsächlich in der Opti B-Klasse, zu stark, sodass viele von ihnen in den nahen Hafen fuhren. Nach drei Wettfahrten mussten alle Teilnehmer aufgrund der Sturmwarnung in den Hafen fahren und die weiteren Wettfahrten wurde auf den Sonntag vertagt. Zum Abschluss gab es für alle noch ein gutes Segleressen.



Am Sonntag war das erste Ankündigungssignal auf 10:00 Uhr angesetzt. Jedoch wurde die Regatta nach langem



Warten auf Wind, bis 14:00 Uhr, beendet. Trotz des Mangels an Wind nutzten etwa 10 Boote die Gelegenheit, um auf dem Wasser zu trainieren.

Bei der Siegerehrung erhielten die ersten 10 Boote in beiden Klassen Pokale, die auffällig viel Orange enthielten. Alle

Teilnehmer erhielten weiße Flaschen mit Aufschrift. Traditionell wurde der Sieger der Opti A-Klasse ins Wasser geschmissen.

Insgesamt war der Opti Sparkassen Cup trotz des unbeständigen Wetters ein erfolgreiches Event, bei dem die Teilnehmer viel Sonne und gute Laune genießen konnten. Wir bedanken uns noch recht herzlich beim SRS für die Gastfreundschaft und die gute Bewirtung.